ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO OFICINA DEL GOBERNADOR LA FORTALEZA, SAN JUAN

PALABRAS DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO
RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON EL MOTIVO DE LA
VISITA AL HOSPITAL MUNICIPAL DE CATAÑO
16 DE JULIO DE 1976

Buenas tardes mis queridas amigas y buenos amigos de Cataño.

Ustedes no saben la alegría que es para mí venir aquí, para estar con ustedes esta tarde y compartir esta alegría con motivo de que hemos logrado mejorar los servicios y las facilidades hospitalarias que en Cataño se les brinda a ustedes en la forma que ustedes necesitan y en la forma que ustedes se merecen.

Ustedes saben, porque fueron actores,que hace aproximadamente dos meses, en el diálogo, en la reunión que tuvimos ustedes plantearon estos problemas de los servicios médico-hospitalarios. Yo les decía aquella noche que el gobernar requiere la participación del pueblo y del Gobierno y que unidos podemos resolver los problemas. Los diálogos que hemos celebrado son medios de participación para que ustedes me puedan decir a mí cuáles son sus problemas y para que podamos actuar de conformidad a las necesidades y a los deseos de ustedes y responder con una obra de gobierno tal y como ustedes se merecen.

Para mí esta tarde es una tarde de profunda satisfacción, porque veo que el Departamento de Salud, el Dr. Alvarez de Choudens, los demás funcionarios de ese Departamento y la nueva Administración de Facilidades Hospitalarias del Gobierno de Puerto Rico a cargo del señor Lladó han hecho unos esfuerzos extraordinarios por mejorar estos servicios que aquí se prestan en Cataño. A tales efectos se ha aumentado, casi duplicado los médicos, también se ha aumentado las enfermeras, he visto las medicinas que están ahí disponibles como lo deben estar para atenderlos a ustedes. También se ha abierto el segundo piso y las camas están a la disposición. O sea, que aquí se ha hecho un enorme esfuerzo de parte del Departamento de Salud y yo me siento muy satisfecho que así sea, porque no tuve dudas la noche que ustedes me plantearon que es un problema real, un problema que preocupaba y agobiaba a toda la comunidad.

Yo quiero y deseo felicitar al Departamento de Salud por los esfuerzos realizados para poner el Hospital, el Centro de Salud en buenas condiciones. También quiero felicitar a todos, a todo el personal de este Centro que tanto se ha esforzado. Y permitanme decirles que ustedes tienen aquí unos servidores públicos que verdaderamente se hanfajado por ustedes.

El mejoramiento se ha visto y ha llegado en este momento en que

acordamos que nos íbamos a reunir aquí para ver cómo se mejoraba los servicios. Yo los he visto, he hecho una inspección del Hospital y he visto cómo ha mejorado todo esto. Ustedes ahora deben darle seguimiento, porque ustedes se quedan aquí y los servicios son para ustedes, yo no puedo darle ese seguimiento, tienen que dárselo ustedes y si las cosas no funcionan como es debido comuníquense conmigo. Pero yo estoy seguro que ellos habrán de mantener la calidad de estos servicios, porque ahora cuentan con los recursos necesarios que no tenían antes. De manera que felicito al Departamento, felicito a todos los que pusieron su esfuerzo para hacer este mejoramiento una realidad y los felicito a todos por su participación en el diálogo en este momento y cuento con ustedes y con el Departamento para que se mantenga la calidad.

Muchas Gracias.